



JEUDI 30 MAI - AU PALAIS DES CONGRÈS NICE-ACROPOLES

> 10h > 12h **Séance Plénière**
Le vélo, un outil local et global pour réinventer la vie

Miguel Ángel Cámara Botía,
Maire de la ville de Murcia,
President de *Red de Ciudades por la Bicicleta*



Biographie

Né le 6 mai en 1955, **Miguel Ángel Cámara Botía** est diplômé d'un doctorat en Chimie à l'Université de Murcia (1981). Il est également titulaire d'un diplôme en administration des affaires à l'Université Polytechnique de Madrid (CEPADE, 1982).

Entre les années 1978 et 1985, il a été maître de conférences à l'Université de Murcia et est par la suite devenu Professeur titulaire de chimie agricole dans la même université. De 1980 à 1987, il a été secrétaire de l'Association professionnelle des étudiants et des doctorants en Sciences et Arts. Il a également occupé le poste de Président de l'Association professionnelle des professeurs de l'Université de Murcia de 1985 à 1986. Enfin, M. Camara a été le directeur de *Radio Televisión Murciana* de 1999 à 1994.

En 1983, il rejoint *Alianza Popular* et prend la tête du Comité régional de l'éducation (1983-1984). En 1984, il devient secrétaire d'Action Territoriale, une branche locale du Parti populaire de Murcia, puis vice-président de cette branche de 1987 à 1989. Enfin, il est nommé Secrétaire Général régional du Parti populaire de Murcia, et a tenu la 8e conférence régionale du Parti en 1990. Il a été successivement réélu lors des 9e, 10e et 11e conférences du Parti en 1993, 1996 et 1999.

Le maire est aussi Président de la Fédération des Conseils de la région de Murcia depuis 1995, membre de la Fédération des conseils des régions d'Espagne depuis 1995, Président du Comité d'Organisation de la Jeunesse Européenne des Jeux Olympiques de Murcia depuis 2001, Président du Comité sur l'environnement et l'écologie de la Fédération espagnole et Président du Comité d'éducation de la Fédération espagnole depuis 2003.

Entre 2008 et 2010, le Maire occupe le poste de Président du Forum sur la mobilité organisé par le réseau Eurocities. Entre 2011 à 2012, il est nommé Directeur Général du groupe de travail sur l'efficacité énergétique au sein du Forum. Depuis 2012, le Maire dirige le groupe de travail sur l'énergie au sein du réseau espagnol des villes intelligentes (*Smart cities*). Il est aussi le Président du réseau espagnol des villes pour le vélo (*Red de Ciudades por la Bicicleta*).

THURSDAY MAY 30TH - AT THE PALAIS DES CONGRÈS NICE-ACROPOLIS

> 10 am > 12 am **Plenary session**

Cycling, a local and global tool to design a new life !

Miguel Ángel Cámara Botía,

Mayor of Murcia,
President of *Red de Ciudades por la Bicicleta*



Biography

Miguel Ángel Cámara Botía was born on the 6th May 1955. The Mayor has a Doctorate in Chemical Sciences from Murcia University (1981) and a degree in Business Administration from the Polytechnic University of Madrid (CEPADE, 1982).

Between the years 1978 and 1985, he was a lecturer at Murcia University and from then on he became a Tenured Lecturer of Agricultural Chemistry at Murcia University. Meanwhile, he was Secretary of the Professional Association of Doctors and Graduates in Sciences and Arts (1980-1987). He also held the position of Chairman of the Professional Association of Tenured Lecturers of Murcia University (1985-1986) and was a Director of Radio Televisión Murciana (1999-1994).

At the beginning of 1983, he joined Alianza Popular and headed up the Regional Education Committee (1983-1984). In the meantime, he was Secretary for Territorial Action of the Local Branch of the Partido Popular of Murcia (1984) and Vice Chairman of the Local Branch of the Partido Popular of Murcia (1987-1989). Lastly, he has been Regional Secretary General of the Partido Popular of Murcia since it held its 8th Regional Conference in 1990, subsequently being re-elected at the 9th, 10th and 11th Conferences in the years 1993, 1996 and 1999 respectively.

The Mayor is also Chairman of the Federation of Councils for the Murcia Region since 1995, member of the Federal Council of the Spanish Federation of Councils and Provinces of Spain since 1995, Chairman of the Organising Committee of the European Youth Olympic Games Murcia 2001, Chairman of the Environment and Ecology Committee of the Spanish Federation of Councils and Provinces 1999-2003 and Chairman of the Education Committee of the Spanish Federation of Councils and Provinces since 2003.

The Mayor is 2008-2010 Chairman of the EUROCITIES Mobility Forum and General Managing Director 2011-2012 of their Working Group on Energy Efficiency. Currently since 2012 on, the Mayor manages the Working Group on Energy within the Spanish Network of Smart Cities. CÁMARA BOTÍA is also the President of the Spanish Network of Cities for Bicycle (*Red de Ciudades por la Bicicleta*).